
葵青區議會文件第 31/D/2019號  

 

要求擴大郭怡雅神父紀念學校之範圍  

 

葵青區議會主席及秘書 

  

本人要求在五月之區議會大會上提出以下議程，請教育局及房屋署派代表出席回

應。 

  

青衣長青邨的郭怡雅神父紀念小學成立已近三十年，是目前僅存的火柴盒式小學

之一。該小學現有約20班及數百名學生，但校舍只有一棟長方型校舍，旁邊的籃

球場只供學校上課時使用，每日六時後及假期便用作公眾球場。學校前方有一片

小空地也用了作房屋署的停車位。學校及師生嚴重缺乏空間舉辦學校的活動，連

一個校園也沒有，對學生的活動發展極受影響。 

  

該校的校長丶師生及家長均希望能擴大學校的範圍，包括將籃球場以及大門前的

小空地列入學校範圍作為學生活動場地，令學生有較大的運動及課外活動空間。 

  

請教育局及房屋署研究是否可行。 

 

 

 

葵青區議員 

李志強 

2019 年 4 月 1 日 
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